



Declaración de la Directora Gerente del FMI, Kristalina Georgieva, sobre Guinea Ecuatorial

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Washington, DC – 9 de marzo de 2020: La Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional, Kristalina Georgieva, realizó hoy la siguiente declaración:

“Me entristece mucho la tragedia humanitaria que está viviendo Guinea Ecuatorial tras la fuerte explosión ocurrida en un cuartel militar. En nombre de todos en el Fondo Monetario Internacional, ofrezco mis más profundas condolencias al pueblo de Guinea Ecuatorial, especialmente a las familias de las víctimas de esta tragedia.

El FMI está analizando todas las maneras posibles para apoyar al pueblo de Guinea Ecuatorial en este momento difícil—basándose en el diálogo de políticas en curso y trabajando con la comunidad internacional—y para ayudar al país a avanzar hacia un crecimiento más sostenible e inclusivo.”